

Alianza con Banorte impulsará logros internacionales de atletas



La oportunidad de mejorar en el deporte y poder enfrentar a rivales internacionales es como ven los entrenadores de **Borregos** la alianza entre el [Tec de Monterrey](#) y [Banorte](#).

Este [acuerdo oficializado en el mes de marzo](#) apoyará a estudiantes de diferentes equipos representativos del **campus Monterrey**, tanto en el ámbito deportivo como en el académico.

“Felicitó a nuestros alumnos atletas que con la guía de sus entrenadores han generado logros importantes para los Borregos.”



width="900" loading="lazy">

“El mayor beneficio de este esfuerzo con Banorte es que los alumnos saldrán mejor preparados en su formación académica, deportiva y de liderazgo”, señaló Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**.

Serán los equipos de **atletismo, futbol americano, tenis, natación, futbol soccer, basquetbol y voleibol**, estos últimos en ambas ramas, los que tendrán la oportunidad de extender su dominio en el deporte con esta alianza.

Moraima Campbell, directora de **Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)** en la Región Monterrey, indicó que es un reconocimiento al esfuerzo de los **Borregos Monterrey**.

“Es un gran reconocimiento al trabajo y logros que nuestras y nuestros estudiantes de alto rendimiento, así como sus coaches, han obtenido a través de los años y que han puesto en alto la marca “Borregos”, comentó.

Por su parte, Sigifredo Treviño, director **Atlético y Deportivo**, especificó que es una consolidación del trabajo en equipo donde el Tec pudo mostrar la trayectoria deportiva que ha tenido.

“El prestigio de una marca deportiva como la de Borregos, junto con el prestigio de la mejor institución educativa del país, que es el Tec de Monterrey”, expresó.



width="900" loading="lazy">

Premio al esfuerzo borrego

Esta alianza también representa un **incremento en la responsabilidad de tener equipos ganadores**, indicó Carlos Altamirano, entrenador en jefe del equipo de futbol americano.

“Esto genera más compromiso para nosotros como entrenadores y a los muchachos como jugadores con el equipo y la institución, y como es un programa a nivel nacional es algo que nos enorgullece mucho”, manifestó.

Bibiana Candelas, entrenadora de Borregas de voleibol, explicó que el acuerdo viene a complementar el trabajo que se ha realizado en los últimos años en infraestructura, con la creación del [Centro Deportivo Borregos](#) y próximamente el [Wellness Center](#).

“Banorte viene a completar este proceso de ser más competitivos profesionalmente y que se toma más en cuenta la parte atlética y deportiva del campus y profesionalizarnos”, comentó.

El que una empresa como Banorte se fije en Borregos es el **reflejo de los logros y su historia**, coincidió Carlos Marcos, entrenador del equipo femenino de futbol soccer y rápido.

“Ya tenemos el compromiso con el Tec de Monterrey, pero ahora si alguien de afuera también pone los ojos en nosotros, pues aún se hace más grande el compromiso. Con tintes internacionales”, mencionó.



width="900" loading="lazy">

Ignacio Moreno, entrenador de **Borregos Monterrey** de basquetbol, calificó la alianza como un motivador increíble.

“Ahora es hacer comprender al alumno que ahora tenemos que responder todavía aún más, y bien, con valores, para poder enfatizar en esa imagen”, señaló.

Con este acuerdo se muestra la visión del Tec y **el deseo de estar siempre a la vanguardia**, apuntó Rodolfo Shears, entrenador del equipo de voleibol varonil.

“La institución, estratégicamente con mucha visión, como todo lo que hace, creo que atinadamente logra esta unión de fuerzas entendiendo que el deporte es un gran formador de personas”, dijo.

Esta acción también es el reflejo de la formación que el Tec busca en sus estudiantes, comentó Ulises Moreno, entrenador de Borregos de futbol soccer.

“Un desarrollo integral que va a la par del deporte, generando esos valores que al final impactan positivamente en lo que es el alumno”, expresó.

Por otro nivel competitivo

El poder competir contra atletas de alto rendimiento en otros países es otro de los beneficios de la alianza con Banorte, y los deportistas del Tec ansían ese reto.



width="900" loading="lazy">

Así lo señaló Francisco Olivares, entrenador en jefe de los Borregos de atletismo.

“Están haciéndose las cosas muy bien en el Tec de Monterrey con la construcción de una infraestructura de alto nivel y apostándole mucho a una formación del estudiante-deportista.

“Este tipo de alianzas va ayudarnos mucho a que se consolide al Tec como una de las instituciones líderes no solo en lo educativo sino en lo deportivo”, especificó.

Para los Borregos Monterrey de tenis **debe representar una motivación a querer superarse**, señaló su entrenador, Luis Pérez.

“Va a ser un impulso a que tanto entrenadores, tanto el staff de apoyo como los alumnos sientan ese compromiso de decir ‘tenemos que ir por más’, y no podemos quedarnos en nuestra zona de confort”, comentó.

Mario Moreno, coach de las Borregas de basquetbol, comentó que es un orgullo de pertenecer al Tec y lo ve como una recompensa al trabajo que han realizado.

“Lo veo también como un gran premio y un gran reconocimiento al trabajo de excelencia de tantos años de tantos atletas y tantos entrenadores que hemos colaborado para llevar el deporte del Tec a los grandes escenarios a nivel nacional e internacional”, manifestó.

El trabajo que realizarán será incluso más arduo, indicó Mauricio Campos, coach de los Borregos de Natación.

“Esta alianza viene a engrandecer el trabajo que hemos estado haciendo con los atletas de equipos de alto rendimiento, siento que con esta unión nos hará mucho más fuertes al camino a la excelencia deportiva que siempre buscamos todos los entrenadores y atletas”, externó.

Los Borregos Monterrey se continúan preparando a distancia para que una vez regresen a competir lo hagan en los primeros sitios, como ha sido su costumbre.

El deporte de alto rendimiento del Tecnológico de Monterrey, campus Monterrey, ha trascendido a nivel internacional en diferentes disciplinas y justas deportivas.

Tales como **campeonatos del mundo de atletismo, Universiadas Mundiales, Juegos Olímpicos, Juegos Centroamericanos** y otros mundiales, así como la **participación de sus atletas en la NFL** por mencionar algunos logros.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: